



Hiro-Hito estuvo siempre interesado por la biología marina fue reconocido por sus estudios en este campo.

Hiro-Hito estuvo siempre interesado por la biología marina fue reconocido por sus estudios en este campo.

Hiro Hito

Hiro-Hito nació en Tokio el 29 de abril de 1901, y fue educado por importantes figuras militares. En 1921 se transformó en el primer príncipe japonés en salir de las tierras del imperio, para visitar Europa. Al regresar fue nombrado Regente debido a que su padre, el emperador Yoshi Hito, sufría una enfermedad. Ocupó el cargo hasta 1926, año en el que subió al trono (25 de diciembre) e inauguró de esta forma a era “Showa” (brillante armonía). Hiro-Hito contrajo matrimonio en 1924 y en 1933 nació su hijo y sucesor Aki-Hito.

Hiro Hito entregó el gobierno a militares ultra nacionalistas durante los primeros 19 años de su reinado. La consecuencia de ello fue el expansionismo, la guerra con China (1937-1945) y la alianza militar con las potencias del Eje (1940), que involucró a Japón en la II Guerra Mundial..

En agosto de 1945 Hiro Hito intervino por primera vez en los asuntos políticos del imperio para solicitar que fuera aceptada la Declaración de Potsdam, que pedía la rendición incondicional del Japón. De esta forma abrió el callejón sin salida en el que había entrado el gobierno japonés, en referencia a los términos de paz y así facilitó el camino para que concluyeran las hostilidades.

La primera vez que habló a su pueblo fue para retransmitir la rendición incondicional ante los aliados. Se mostró colaborador con las fuerzas norte americanas e intentó convertir su imperio en un estado democrático. En 1946 negó públicamente su divinidad y un año después aprobó la Constitución que establecía una monarquía constitucional y reducía el papel del emperador a cuestiones ceremoniales. De esta forma intentó recuperar el prestigio perdido por la familia imperial que estaba golpeado por su asociación con el militarismo de corte nacionalista..

Los aliados no sometieron a juicio a Hiro Hito, aunque estaba implicado en los planes de guerra japoneses. Prefirieron, en cambio, centrarse en la figura del general Tojo Hideki, quien había sido primer ministro durante la guerra.

Hiro-Hito se esforzó en aumentar su contacto con el pueblo japonés y en la década del 70 del siglo pasado realizó viajes de buena voluntad a Europa y Estados Unidos junto a su esposa. Murió el 7 de enero de 1989, después de una larga enfermedad.

Isabel la Católica

Hija de Juan II y de Isabel de Portugal. Cuando murió su hermano Enrique IV de Trastámara, y luego de contraer matrimonio con Fernando II de Aragón, entabló una guerra contra su sobrina por la sucesión del trono. Tras el triunfo en este conflicto y la unión dinástica de su reino con el de Aragón Isabel y Fernando convirtieron a España en un estado moderno. Durante su reinado fue que finalizó la empresa medieval de la reconquista y se comenzó a recorrer el camino hacia la unidad territorial, que se consumaría con Felipe II.



Imagen de Isabel la Católica reina de Castilla.